



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Luz Yareny Gomez López**

**Nombre del profesor: Lic. Pedro Alejandro Bravo Hernández**

**Licenciatura: Enfermería**

**Materia: Fundamentos de Enfermería II**

**Grado: 2° Cuatrimestre**

**Nombre del trabajo: Ensayo Sobre El "Análisis De La Situación Actual De La Enfermería"**

Ocosingo, Chiapas a 15 de Enero del 2022

## 1.2 Analisis De la Situación Actual de la Enfermería.

Para comenzar se analizará la situación de la enfermería a través de leer y comprender y poder expresar las ideas y puntos importantes que se pueda recuperar, para poder entender la situación actual. Esta parte me da a entender que a cambiado y que se conociera si es así analizaré la situación a través de la lectura.

Las actividades de prevención y promoción de la salud son una parte fundamental de la atención primaria, los factores de riesgo han derivado modos de una vida saludable, es decir, que el no cuidarse correctamente e ingresar a un hospital es lo que ha incrementado la importancia de estos grupos de actuaciones sanitarias.

En la práctica de una enfermera o enfermero es primordial el paciente, el paciente es aquel que incluye una persona, la familia o la comunidad. Para mí dentro de la enfermería es un gran reto por delante pero que al final tendrá una gran recompensa el ayudar a otros es una gran ayuda para el paciente en el cual dentro de la enfermería está la empatía el poder o tratar de ponerse en el lugar de otros a través de la comunicación y en cual los

los valores de una enfermera tiene que dentro del cuidado hacia un paciente en fundamental el poder cuidar a uno de ellos que al final marcar la vida en la diferencia de un paciente se siente gratificante.

Nos dice la lectura que la enfermería ofrece compensaciones personales y profesional cada día. El cuidar o proporcionar nuestros cuidados es proporcionar un cuidado según el estándar de la práctica y seguir un código ético, en esta práctica profesional incluye conocimientos de la ciencia en donde incorpora valores éticos y sociales y el sentido del compromiso y comunidad.

La American Nurses Association (ANA) define que la enfermería como una protección, promoción y optimización de la salud, la enfermería es un papel muy importante por lo cual esto es un apoyo para proporcionar cuidados en un conjunto para una atención segura y centrada al paciente, para dar los cuidados se debe tener en cuenta el hacer juicios clínicos y tomar decisiones sobre las necesidades de la atención sanitaria de los pacientes, basado en la experiencia, los conocimientos.

### 1.3 La Enfermería como profesión y como Disciplina científica.

Nos dice que la enfermería no es simplemente el tener en cuenta las habilidades específicas y no solo es una enfermera formada para realizar trabajos específicos, si no que la enfermería es una profesión, donde ningún factor específico diferencia a un trabajo de una profesión pero la cual la diferencia es en como se ejerce, la cual para actuar profesionalmente se debe proporcionar una calidad centrada en el paciente de manera segura y experta. Es ser responsable y responder por uno mismo y ante los paciente.

Nos dice que la enfermería es una disciplina profesional que tiene por objeto desarrollar conocimientos que sirven para definir y guiar una práctica. Como bien mencione anteriormente dentro de la enfermería incluye los valores, para el cuidado donde permite a la persona dominar los acontecimientos de las experiencias de la salud para el bienestar.

Para obtener una buena formación es importante el valor optimo, se mide por el poder que reciben los estudiantes, a través de una solida formación con un enfoque critico, desde esta optica, los estudiantes en la importancia primordial de la interdependencia.

Todo esto nos permitira contar con las herramientas para fundamentar su que hacer y anticiparse al cambio de decisiones en equipo.

Para los docentes corresponden a la transmisión de los conocimientos profesional de recursos humanos en enfermería, la educación para la salud.

Una gran ayuda es una investigación exacta por que ayuda a ampliar el conocimiento mediante las teorías y metodologías correspondientes.

Tales cuidados deben ser realizados con responsabilidad profesional, científica, ética y humanística con las personas, con la práctica con la profesión y con otros pacientes, Responsabilidad moral basada en la reflexión sobre los valores para crear una conciencia ética, con la responsabilidad jurídica para determinar algunas acciones que llevan a los aspectos legales de la profesión y con la responsabilidad civil, dado que como ciudadano tiene derechos y obligaciones.

Dicha responsabilidad le permitira al paciente ubicar un contexto asistencial, técnico, ético y profesional.

Para la formación de una enfermera o enfermero debe ser preparado en instituciones educativas oficialmente autorizadas para formar profesionales competentes dotadas de sentido social y conciencia para atender las necesidades y problemas de salud.

Por lo tanto llego a la conclusión que la profesión de la enfermería es fundamental y dentro de mi trabajo encontrara errores mis errores que me ayudaran a seguir preparandome como profesionista y conocer más acerca de la profesión de enfermería.

## **REFERENCIA BIBLOGRAFICA:**

UDS, FUNDAMENTOS DE LA ENFERMERIA PARTE II